



Instituto  
de arte  
contemporáneo

## Marisa González en la Bienal Internacional de Fotografía de Bogotá: 'EL MENSAJE DEL KANGA'

Publicado 09-05-2011



SITAKI MANENO NO QUIERO PALABRAS

Del 5 de Mayo al 15 de Junio 2011.

Este proyecto es sobre las mujeres del África Oriental que utilizan sus vestidos de colores como medio transmisor de mensajes. Dichos mensajes en kiswahili en sus "kangas", (las "kangas" son telas de colores en forma rectangular con diferentes motivos y diseños) son una forma de comunicación social. Son expresiones visuales y silenciosas de sus sentimientos, creencias y tradiciones. A veces proverbios y dichos, a veces frases de los libros sagrados como la Biblia o el Corán. Estas inscripciones son la voz de muchas mujeres de una región del continente africano cuya cultura, historia y tradición se expresan en lengua suahili.

